

PARA EL FIN DE SEMANA DEL 6 AL 7 DE MAYO DE 2023

V Domingo de Pascua

Evangelio

Jn 14,1-12

En aquel tiempo, Jesús dijo a sus discípulos: "No pierdan la paz. Si creen en Dios, crean también en mí. En la casa de mi Padre hay muchas habitaciones. Si no fuera así, yo se lo habría dicho a ustedes, porque ahora voy a prepararles un lugar. Cuando me haya ido y les haya preparado un lugar, volveré y los llevaré conmigo, para que donde yo esté, estén también ustedes. Y ya saben el camino para llegar al lugar a donde voy".

Entonces Tomás le dijo: "Señor, no sabemos a dónde vas, ¿cómo podemos saber el camino?" Jesús le respondió: "Yo soy el camino, la verdad y la vida. Nadie va al Padre si no es por mí. Si ustedes me conocen a mí, conocen también a mi Padre. Ya desde ahora lo conocen y lo han visto".

Le dijo Felipe: "Señor, muéstranos al Padre y eso nos basta". Jesús le replicó: "Felipe, tanto tiempo hace que estoy con ustedes, ¿y todavía no me conoces? Quien me ve a mí, ve al Padre. ¿Entonces por qué dices: 'Muéstranos al Padre'? ¿O no crees que yo estoy en el Padre y que el Padre está en mí? Las palabras que yo les digo, no las digo por mi propia cuenta. Es el Padre, que permanece en mí, quien hace las obras. Créanme: yo estoy en el Padre y el Padre está en mí. Si no me dan fe a mí, créanlo por las obras. Yo les aseguro: el que crea en mí, hará las obras que hago yo y las hará aun mayores, porque yo me voy al Padre".

Intercesión

Para que guiados por Jesús, el Camino, nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos* pueda alcanzar gran magnitud.

Texto para el anuncio del boletín

En el Evangelio de la semana pasada, Jesús nos dio la consoladora noticia de que podemos seguir su voz con seguridad. En el Evangelio de hoy, nos explica a dónde él nos lleva: "En la casa de mi Padre hay muchas habitaciones" (Juan 14,2).

Qué seguridad saber que el *buen* pastor ha preparado hogares únicos para cada uno de nosotros. Tal conocimiento nos da la libertad de dejar de preocuparnos, ya que él se ha ocupado de nuestras necesidades. Con esa libertad, podemos servir primero a su reino.

Aún más emocionante es que nos dio poder en su servicio: "El que crea en mí, hará las obras que yo hago y las hará aun mayores" (Juan 14,12). Él le dio a nuestra parroquia el don de una misión para llevar a cabo aquí sus obras. Por favor, dona a nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos*. ¡Gracias a ella, podemos hacer sus obras!

Él nos dio el poder de atraer almas a su familia eterna con el Bautismo. Él nos dio la capacidad de ofrecer perdón con la Confesión. Él nos dio el poder de llenar las almas con paz, calor y fuerza con la Eucaristía. Por favor, ayúdanos a continuar realizando estas obras apoyando nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos*. Tus hermanos y hermanas en Cristo te lo agradecerán en esta vida o en la próxima. ¡Manos a la obra!

Texto para el anuncio desde el púlpito

Nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos* necesita tu apoyo para que podamos caminar por el camino de Jesús. Hoy dijo Jesús en el Evangelio: "Yo soy el camino" (Juan 14,6). Nos encargó la misión de bautizar, reconciliar y dar la Eucaristía a nuestro prójimo. Ayúdanos a cumplir su misión donando con un corazón generoso. ¡Ayuda a que nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos* sea un éxito!

Contenido para publicar en las redes sociales

Foto: Una imagen de un camino.

Título: "Yo soy el camino, la verdad y la vida" – Juan 14,6

Subtítulo: V Domingo de Pascua

Texto:

Cuando un rebaño de ovejas es grande, no todas las ovejas pueden ver al pastor. Cuando la vista falla, confían en su voz. Otras ovejas también pueden "pasar" el mensaje simplemente caminando hacia él.

Cuando apoyas la *Campaña para los Ministerios Católicos*, ayudas a otros a seguir el camino de Jesús para asegurarse de que sus instrucciones lleguen a las ovejas que no las han escuchado. Así todos podemos llegar a casa.